

lange Geschichten, so lange, daß er sie am Ende zu verstehen meinte.

Er machte nur noch einen Weg: vom Gasthof zu ihr. Sie winkte ihm von weitem mit dem eidottergelben, seidigen Brusttuch, um bei seinem Nahen mit einem klingenden Juchzen in ihren Bau zu huschen. Hatte er sich ausgestreckt, glitt sie zu ihm und rollte sich zusammen.

Nun wohnte er beinahe bei ihr. Und doch hatte er sie nicht berührt, nicht ihre Lippen; sie schienen ihm wie alles imprägniert von einem unbehaglichen Haut-goût der tausend orientalischen Krankheiten.

Obwohl ihr Nebeneinanderlagern ein fortwährendes Sichgeben und Sichnehmen war: ihre jähen Schmeicheleien; die penetranten Parfums; die Wildausdünstung ihrer Haut; die strenge Würze ihres Ambregehanges. Das flatternde Züngeln und das Gefauch aus ihrem scharfen Nagergebiß. Ihre ziegelroten, tierischen Pfoten, die sich elektrisch in sein Nervensystem entluden.

* * *

Er hörte, daß eine Karawane nach Algier abginge.